
石川 昇 会長 挨拶

秋分の日も終わり、一日一日、日が短くなり寒くもなってきま
す。お彼岸にお供えする「おはぎ」は春の彼岸に供える「ぼた
餅」とは同じものですが、昔は秋に収穫した小豆をつぶあんに
したのが「おはぎ」、冬を越して固くなった小豆をこしあんに
したのが「ぼた餅」と言われています。今はどちらも売ってい
るようですが… 
春に咲く牡丹、秋に咲く萩に由来して牡丹餅、御萩と呼んだそ
うです。 

また、この頃あちらこちらに彼岸花が咲き、別の名は曼珠沙華
（マンジュシャゲ）とも呼ばれています。曼珠沙華は天下の花
という意味です。本名はユリ科のリコリスで、リコリスは赤色
だけでなくピンク、白、黄色もあります。彼岸花は有毒成分が
あり、1つの球根でネズミでは1,500匹の致死量に相当します。 

動物や虫から守るため、田んぼの畦道そして川の堤防や昔は土葬のお墓に、モグラやネズミよけとして植えられていました。 
県外には彼岸花の群生地も多く、昔は食料の飢饉（ききん）に備えて植えられ、地下茎（球根）はデンプン質で水でさらして食
用でもありました。 

先週の静岡東RCとの夜例会、ご苦労さまでした。おかげさまで、新潟のおもてなしに大満足のようでした。そして、にいがた総
おどりの参加も新聞でカラー写真付きの報道もあり、施設の人々も大きな感動を味わえたと思います。 
どちらも係の方はご苦労様でした。感謝を申し上げます。 

私の年度での新しい企画、小国町でのイモ煮会は今度の日曜日です。東RCの家族を含めた親睦です。天候が気になりますが、近
くの小中学校舎で室内の飲食も可能です。楽しみにして下さい。 

この家族イモ煮会で私の提案した大きな事業は終えます。あとは、通年の恒例の事業になりますのでよろしくお願い致します。 

来週の例会は海外へ出稼ぎに行くため欠席させていただきます。 
お許し下さい。

表  彰

●100%出席 バッチの贈呈 
山田 克明 君 4年 
古川 喜代志 君 5年 
大宮 一真 君 10年 
志田 常弘 君 30年 

●10年以上出席者スピーチ 
志田 常弘 君 
入会したその日からメーキャップを続
けて30年です。皆さんのおかげで続
けてこれました。ありがとうございま
した。

＜司会＞ 高橋 英樹 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 川内 達也 君 
•英語版「ROTARY SONG」 
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委員会報告

●雑誌委員会 
川内 達也 君 
ロータリーの友9月号紹介 

●ロータリーの友9月号 ●親睦委員会 
川内 達也 君 
10/2 いも煮会が開催されます。 
7:20 万代口集合、雨天決行です 
楽しんでいきましょう！！

●ニコニコBOX委員会 
青野 勉 委員長 

●静岡東RC交流委員会 
北村 愼一 君 
9/23、24に交流会が開催されました。
静岡より20名、新潟東より29名が参
加いただきました。おもてなしの心が
浸透して楽しく過ごしていただいたよ
うです。 
翌日には晴天のもと20名の参加でゴ
ルフをいたしました。1位は那須野さ
んでした。ありがとうございました。 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
本日合宿です。15:30より胎内球場。 
10/1は鳥屋野球場で13:00より練習
試合です(VS西RCさん) 

●ゴルフ同好会 
池田 江里子 君 
先日のアンケートにご協力いただいき
ありがとうございました。来週の例会
後とりまとめ、今後の方針を決めたい
と思います。

【ニコニコBOXメッセージ】

●市川 務 君 
チョット良いことがありました。 

●志田 常弘 君 
100%出席バッチ 30年 
ありがとうございます。秋天さわやか
な日にとてもうれしいです。 

●山田 克明 君 
100%出席バッチ 4年 
ありがとうございました。 

●能登 剛史 君 
にいがた総おどり無事に終了致しまし
た。新潟東RCチャレンジドプロジェク
トご参加の皆様本当におつかれ様でし
た。そしてありがとうございました。 

●那須野 幸作 君 
静岡東RC合同コンペお陰様で優勝する
ことが出来ました。幹事さんお疲れ様
でした。サッポロビールさん芋煮会お世
話になります。 

●孫 犁冰 君 
安達さんのスピーチをとても楽しみにし
ておりました。本来は、10月以降にお
願いしたにもかかわらず、日程を早めた
ことを快く快諾していただき、この場
をお借りして、ニコニコです。 

●本間 健一郎 君 
はかりごとが、うまくいきますようニ
コニコします。 

●村山 六郎 君 
9月29日 プロ野球 日ハム優勝 
大谷投手はまさに「今昔無双の若者」
なり。 
さて、我が東RC野球部の 
4番 佐藤 真介 
1番 野澤 修 
は、RC野球界での「今昔無双の若者」
になりうるか。 
これから10月15日の大会での優勝めざ
し、合宿へと出発します。 



●会員スピーチ 
「医療経済から見る薬局の役割と課題」 
　安達 博 君

会員スピーチ「医療経済から見る薬局の役割と課題」安達 博 君

幹事報告

●村山 栄一 幹事 
【報 告】 
・野崎前幹事より決算報告 
・10/21 会長経験者懇談会 
・坂田君の出席免除について 
・1/13 卓話は松尾伴内さん 
・1/20 家族例会は場所を移動：鍋茶屋 

【お願い】 
・出欠は期日厳守 
・例会は時間厳守 
・卓話はありがたくお話を伺う 

●SAAより 
・例会が時間厳守で進められるよう努めて参ります 
　発表者の皆様からもご協力をお願いします 
・卓話をして下さる方が話しやすい空気にしましょう

次回例会 10月7日 米山奨学生スピーチ 
　　　　　　　　  吴 湘 さん 

本日の出席率 74.58％ 
2週間前メークアップ後 82.26％


